



## ***Nous en appelons à votre Solidarité !***

"Association d'Êtres Humains Sensibles et Solidaires pour une entraide collaborative", **Cœurs d'EHS s'est donnée pour principal objectif de venir en aide aux électrosensibles les plus en difficulté.**

L'électro-hypersensibilité est une intolérance très contraignante et invalidante aux champs électromagnétiques artificiels environnementaux qui ne permet pas à ceux qui en sont le plus atteints de vivre dans des conditions normales. Ils sont bien souvent obligés de fuir les zones habitées pour se réfugier dans des lieux reculés particulièrement isolés. Leurs souffrances physiques et morales sont immenses, leurs conditions de vie épouvantables.

Il y a actuellement en France des personnes électro-hypersensibles dont les conditions de vie sont difficiles, précaires, voire particulièrement dramatiques **en cette période hivernale.** Nous nous adressons à vous aujourd'hui car l'association **Cœurs d'EHS a besoin de vous** pour aider ces personnes brutalement et cruellement éjectées de la société faute de pouvoir survivre à la pollution électromagnétique omniprésente.

---

**Pour nous faire un don, rendez-vous sur notre site internet  
[coeursdehs.fr](http://coeursdehs.fr)**

---

***Avec vos dons nous achèterons :***

- du tissu anti ondes très performant pour confectionner des protections pour la tête,
- du matériel de détection et de mesures des ondes électromagnétiques pour prêts,
- du matériel de protection pour faciliter le séjour des EHS en milieu hospitalier.

**Avec vos dons nous réchaufferons le cœur des plus désespérés  
en leur apportant une aide adaptée à leurs besoins.**

***MERCI !***



**2019 SE PRÉPARE DÈS MAINTENANT ET AVEC VOUS !  
Faites un don à notre association sur [helloasso](http://helloasso)**